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第２３８５回 例会 第 29回例会（1月 22日）  

●点鐘 島﨑政敏会長 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●委員会報告 

●講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点 鐘 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来 訪 者 紹 介 

（有）ナミキ 代表取締役 並木正明  様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんにちは。 

きょうはこれは是非とも と思っていた事が二つ一度に実行

出来ました。 

先ず一つは食事、これ迄どうも当クラブの食事風景は落ち

着きがない、来た順で合理的かもしれないけれど 人が動き

回っている中で せかせかと食べるんでは何だか栄養を摂取し

てるだけ、またゲストの方などは挨拶の人が次々と来たりしま

すと 名刺交換の繰り返しで立ったり座ったり、まともに食べる

ことも出来ない、先週の真下校長先生なんかまさにそんな感

じでした。 

そこで今回は白河クラブ方式、開会して私の挨拶のあと揃

って食事という形をとってみました。 

はじめての試みで、うまく配膳が出来るのか？ とか心配も

ありますがご協力のほど宜しくお願い致します。 

そしてもう一つ、きょうのようなテーマの通常の卓話例会。 こ

れこそ私が今年度いちばんやってみたかった例会です。 今年

度は日本の伝統文化に触れる例会を多く持ちたいと思って実

行していますが、日本に洋服が入って来てすでに 150 年日本

的洋装文化というものも 大いに形成されている訳だと思いま

す。 

きょうは この県北熊谷エリアのメンズファッションの代表的な

お店を長く経営なさってきた 並木社長様においで頂きました。 

お話しを伺えること 本当に楽しみにしております。 

尚、私は普段は服装はひたすら地味にと 心がけているん

ですが、きょうは減点の対象になりそうな服装をあえてして参り

ました。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

3点報告させていただきます。 

＜１＞GM の件 

1月 20日 地区第 5 グループ会長幹事会が開催され、2月

7日に行われるＧＭ（ＩＭ）につき協議が行われました。すでに

ご案内をいたしてありますが、熊谷流通センターですので、現

地集合、現地解散と考えております。 

ＧＭでは各クラブの青少年奉仕活動の紹介発表が行われま

す。当クラブも小菅委員長に資料を集めていただき、石渡会

員にスライドショーを作成していただき、持田会員が発表いた

しますので大勢の会員の皆様のご出席をお願いいたします。 

＜２＞ガバナーノミニー、ガバナー補佐の件 

ガバナーノミニー、ガバナー補佐に熊谷ＲＣの井埜利博さんが

選任されました 

＜３＞次回例会の件 

来週の木曜日・1月 29日、例会は休会となります。次回例

会は 2月 7日土曜日、午後 1時 00分より熊谷流通センタ

ーにてＧＭ例会となります。お間違いのない様、ご案内申し上

げます。 

 

委員会報告  

 

小林一好 ロータリーの友委員長 

講 師 紹 介 

 

武笠毅会員 

 

本 日 の 卓 話 

 

（有）ナミキ 代表取締役 並木正明 様 

 

 

 

 

・ファッションの基本について 

・40歳からの洋服について 

 などを、お話いただきました。 
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謝 辞 

 

島﨑政敏 会長 

 

出席状況報告 

 

境野登章 出席奨励・スマイル副委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

56名 

16名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 37名 

B 各承認者の例会出席者 9名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 77.6％ 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

横田会員 今年もよろしく！ 

※本日のニコニコは、1,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 

 

 

 

 

 


